

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: El Mercurio de Valparaíso  
 Supl.: El Mercurio de Valparaíso  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Gobierno cuestiona a damnificados que encararon a Montes**

Pág.: 3  
 Cm2: 232,8  
 VPE: \$ 559.788

Tiraje: 11.000  
 Lectoría: 33.000  
 Favorabilidad:  No Definida



AFFECTADOS INTERRUMPIERON ACTIVIDAD PRESIDENCIAL EN EL OLIVAR.

## Gobierno cuestiona a damnificados que encararon a Montes

**EL OLIVAR.** *Minvu afirmó que se trató de manifestantes “sin representatividad”.*

**H**oras después del incidente registrado en la visita del Presidente Boric a El Olivar, donde damnificados interrumpieron un punto de prensa para acusar al Gobierno de realizar un “show mediático” y seleccionar “a dedo” a los dirigentes invitados a la reunión con el Mandatario, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo se refirió al incidente a través de un comunicado, en el que cuestionaron la representatividad de los manifestantes que increparon al titular de la cartera, Carlos Montes.

Entre los dirigentes que encararon al ministro se encuentran Elich Jorquera (Villa Dulce), Paola Pizarro (Manuel Bustos) Felipe Yaksic (familias inhabilitadas de El Olivar) y Rigoberto Saint Jean, quien perdió a su madre en el incendio y representa a más de 60 familiares fallecidos.

### “HECHO PUNTUAL”

“Queremos señalar que lo ocurrido este miércoles en el sector de El Olivar corresponde a un hecho puntual y aislado, protagonizado por personas sin representatividad vecinal y cuya actitud no se condice con la conducta ni con el trabajo que se desarrolla habitualmente en el territorio, donde prima el diálogo y la comunicación con las dirigencias formales, así como con la ciudadanía en general, cuyos espacios se dan en el marco del respeto y el intercambio franco de ideas”, dijo la cartera.

Si bien las viviendas terminadas o entregadas (424) corresponden a un 8,9% de las 4.784 que resultaron destruidas en el megaincendio, mientras que las casas en obras (1.100) cubren un 23% del universo afectado, des-

**“Lo ocurrido en el sector de El Olivar corresponde a un hecho puntual y aislado, protagonizado por personas sin representatividad”.**

Comunicado  
Ministerio de Vivienda

de el Ministerio de Vivienda insisten en que el avance de la reconstrucción a enero “alcanza el 45% en materia habitacional y el desarrollo de distintas iniciativas urbanas para recuperar los sectores siniestrados”.

En su visita a Barón, Boric también se refirió al incidente: “Donde hay cosas que hay que mejorar y hay gente enojada, hay que ir para allá también. Y eso fue lo que hicimos con más de 20 dirigentes sociales en el sector más afectado por el incendio, gente que tenía críticas constructivas y también agradecimiento. Y había algunos vecinos que estaban más enojados, y estabién, pero las autoridades tenemos que estar ahí”.

### ONG CRITICÓ A BORIC

Desde la ONG Sobrevivientes del Megaincendio manifestaron su “profundo rechazo a la visita exprés, cerrada y excluyente realizada por el Presidente de la República, Gabriel Boric”, argumentando que se trató de una visita “flash, escondida de los damnificados reales y de los dirigentes sociales de las zonas afectadas, donde sólo se invita a personas del mismo color político”.

“No queremos más reconstrucción de papel. Queremos viviendas reconstruidas ahora”, concluyeron. **C23**